

Tres violentos asaltos durante los feriados de lunes y martes

La Policía informó sobre tres violentos hechos de inseguridad que se registraron en San Rafael y General Alvear durante los feriados de lunes y martes.

El primer suceso delictivo se registró el lunes –cerca de las 5 de la tarde– en el interior de la plaza España, en Granaderos y Lavalle, donde se encontraban dos chicos de 15 años quienes fueron interceptados por dos malvivientes. Los ladrones amenazaron a los damnificados con armas blancas y les sustrajeron las bicicletas y una mochila con distintos objetos de valor.

Otro de los episodios de inseguridad del lunes tuvo lugar en Alvear, más precisamente en la esquina de calles Libertad y Chacabuco. Un hombre pidió ayuda y llamó al 911 alrededor de las 22:15 para reportar que había sufrido un asalto. Agentes policiales se desplazaron al lugar y contuvieron a la víctima, quien luego declaró haber sido amenazada con arma de fuego por un delincuente, el que escapó con dinero en efectivo.

El tercer atraco se produjo el martes cerca de las 6 de la mañana y ocurrió en Cornú y Álvarez Condarco. Un joven que caminaba por el lugar fue abordado por al menos cinco sujetos que lo golpearon en reiteradas ocasiones y despojaron de su teléfono celular. Si bien en todos los casos intervinieron agentes policiales, ninguno tuvo detenidos, por lo que quedaron abiertas las investigaciones para tratar de esclarecerlos.

Las causas se asentaron en las comisarías 32^a (los dos casos de San Rafael) y 14^a (el hecho de Alvear).